



# まきば



寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じる季節となりました。

11月は地域のお祭りへ参加したり、お芋掘りをして旬の味覚を楽しんだりと施設外での活動も楽しく取り組んでいます。

12月は、クリスマスやお正月と楽しいイベントがもりだくさんです。2023年最後の一か月も寒さに負けずに元気いっぱいにご過ごしていきたいと思います。

## 11月の活動の様子



## お芋ほり

11月4日は、みんなで  
お芋ほりをしてきました。  
大きいお芋がたくさんで  
子どもたちも大喜びです。  
今後の活動でいろいろな  
食べ方をたのしみたいで  
す😊



## 空の日フェスタ

11月11日は、天草空  
港の空の日フェスタに  
参加してきました。飛行  
機の操縦体験や出店で  
の買い物体験等いろ  
ろんな体験を行うことが  
出来ました。



## 放生からのお知らせ

### ○追加利用時のおねがい

児童支援センター放生も、皆様のお力添えのおかげで、各曜日の定員も満員の日が増えてまいりました。

各曜日の追加利用は、利用される子どもたちの人数の状況次第でお断りすることがございます。保護者の皆様にはご不便をおかけしますがご了承ください。

また、追加利用が重複した際には、先にご連絡していただいた方を優先させていただきます。追加の利用希望がある場合は、出来る限り早めにご連絡をしていただくよう、よろしくお願いいたします。



○冷え込む季節となりました。冬でも屋外での活動は行っていきますので、体温調節ができるように上着等の準備をよろしくお願ひします。

☆児童支援センター放生のブログサイトやインスタグラムでは、子どもたちの活動の様子を随時更新しています。お手すきの際にぜひ覗いてみてください！

ブログ→<https://housho.amakusa-web.jp>

インスタ→



HOUSHO.HOUSHOU

